

**Ciudad de México a 13 de enero del 2025.**

AMIGAS Y AMIGOS:

Cuando me invitaron a participar en “¿Quién es la Máscara?” acepté con mucha emoción y cariño.

Volver a los foros donde inició mi carrera a los dos años de edad, y hoy compartirlo con mis hijos, era para mí una ilusión que se hizo realidad.

Acepté las reglas del programa y siempre lo hice con la mejor intención y en plena coordinación con el equipo de producción.

Por eso, las acusaciones que se están mencionando son ABSOLUTAMENTE FALSAS.

Para mí es muy doloroso lo que está pasando porque yo actué de buena fe y ahora con argumentos absurdos pretenden afectar a mi persona y perjudicar mi reputación y mi trabajo.

Este año cumpliré 40 años de carrera, la cual inició cuando yo era muy pequeña, y que me ha costado mucho esfuerzo y sacrificio.

No ha sido un camino fácil pero siempre he contado con el cariño, el amor y el apoyo de mis fans, que son a quienes me debo como artista.

Por eso, yo jamás me he prestado a ningún tipo de arreglo que vaya en contra de mis principios. Mi vida, mi carrera y mi trabajo han sido transparentes y están a la vista de todos.

Yo no tengo nada que ocultar.

Siempre estaré a favor de que se hagan las investigaciones correspondientes, y no dudaré en ejercer las acciones legales necesarias para salvaguardar mi nombre y reputación como mujer y como artista que me he esforzado toda una vida en construir.

Lo que yo más deseo es que se esclarezca el tema en su totalidad y que prevalezca la VERDAD.

**Atentamente,**

**Anahí.**